



UZH, IRM-Direktion, Winterthurerstrasse 190/52, CH-8057 Zürich

An unsere Kunden

**Michael THALI**

Prof. Dr. med., Executive MBA HSG

Direktor

Telefon +41 44 635 56 21

Telefax +41 44 635 68 15

michael.thali@irm.uzh.ch

www.irm.uzh.ch

Zürich, 27. Januar 2011

### Direktionswechsel im Institut für Rechtsmedizin Zürich

Liebe KollegInnen,  
Sehr geehrte Damen und Herren

Auf den 31. Januar 2011 werde ich als Professor an der Universität Zürich altershalber emeritiert und als Direktor des IRM pensioniert. Mein Nachfolger, Prof. Dr. Michael Thali, bisher Direktor des IRM Bern, wird ab 1. Februar 2011 Inhaber des Lehrstuhls für Rechtsmedizin an der Universität Zürich und neuer Direktor des IRM Zürich. Ich bin überzeugt, dass Prof. Thali, der die schweizerische Rechtsmedizin sehr gut kennt, das IRM Zürich auf Erfolgskurs halten wird. Ich wünsche ihm dazu bereits jetzt alles Gute. Gerne nehme ich den Direktionswechsel zum Anlass, Ihnen für das grosse, langjährige Vertrauen und die jederzeit unkomplizierte Zusammenarbeit in den vergangenen gut 20 Jahren herzlich zu danken. Ich bin überzeugt, dass diese privilegierte Zusammenarbeit das Team IRM Zürich auch unter der neuen Direktion motivieren und anspornen wird, die bestmöglichen Leistungen zu erbringen.

Ich wünsche Ihnen alles Gute und freue mich auf ein Wiedersehen bei anderer Gelegenheit. Ich bitte Sie, das mir entgegengebrachte Vertrauen auch Herrn Prof. Thali zu gewähren.

Die Nachfolge von Prof. Walter Bär anzutreten, ist kein leichtes Unterfangen, war er doch über zwei Jahrzehnte am IRM Zürich tätig und hat in dieser Zeit das Institut und die Zusammenarbeit mit Ihnen geprägt. Es sind in dieser Nachfolge somit nicht nur die Fussspuren gross, die Spur insgesamt ist lang. Trotz alledem nehme ich die Herausforderung gerne an: In Zürich kann ich auf ein hervorragendes Team zurückgreifen und aus Bern begleiten mich sieben meiner Mitarbeiter. Prof. Bär hat mir ausserdem zugesichert, dass ich auf seine Unterstützung in der Anfangszeit – und hoffentlich weit darüber hinaus – zählen darf. Über dieses Angebot freue ich mich sehr.

Ich werde einzelne von Ihnen in den nächsten Wochen und Monaten kennenlernen und auch besuchen dürfen. Scheuen Sie sich aber keinesfalls, mit mir in Kontakt zu treten, wenn hierzu aus Ihrer Sicht Anlass besteht.

Mit bestem Dank für die vergangene und künftige erfolgreiche Zusammenarbeit.

Freundliche Grüsse

Prof. Dr. med. Walter Bär

Prof. Dr. med. Michael Thali